

Cómplices del Espíritu

20-31 de octubre de 2014



Primer Día

Desde la metodología experiencial retomamos nuestras vivencias en el ámbito ocupacional, discípuas y espiritual de enero hasta ahora. Resaltado en ella la Pascua de Chantal

Segundo Día

Confrontamos la cultura juvenil con la cultura religiosa y dentro de la Vida Religiosa la confrontación con muestras vivencias. Mirando nuestras valoraciones y las crisis en nuestra consagración.



Tercer Día

Recorrimos nuestro territorio profundizando en nuestras raíces (lo que permanece) y las alas (los cambios) que se fueron dando en nosotras.



Cuarto Día

Seguimos profundizando en la continuidad y los cambios, y las reacciones que ha tenido la Vida Religiosa ante estos cambios. Y en todo esto la búsqueda de la armonía permanente.



Queridas hermanas
reciban un abrazo
fraterno desde estas
tierras Argentinas.

24 Octubre 2014